

🏠 Accueil | A la Une | Un exercice de grande envergure à la gare d'Ettelbruck

Un exercice de grande envergure à la gare d'Ettelbruck



De: Le Quotidien | Dans A la Une | Mis à jour le 11/03/25 15:47 | Publié le 10/03/25 16:17



L'exercice va permettre aux intervenants de se familiariser avec l'environnement ferroviaire et ses spécificités. (Photo : didier sylvestre)

Le Corps grand-ducal d'incendie et de secours (CGDIS), la Société nationale des chemins de fer luxembourgeois (CFL) et le Centre hospitalier du Nord (CHdN) vont être amenés à collaborer le 15 mars prochain.

Un exercice spectaculaire aura pour cadre la gare d'Ettelbruck dans la matinée du samedi 15 mars. L'événement, intitulé «nombreuses victimes», regroupera le Corps grand-ducal d'incendie et de secours (CGDIS), la Société nationale des chemins de fer luxembourgeois (CFL) et le Centre hospitalier du Nord (CHdN).

Il aura pour objectifs d'évaluer les plans et procédures d'intervention du CGDIS, des CFL et du CHdN, de mettre à l'épreuve la coordination et la communication entre les trois acteurs lors d'une intervention de grande envergure et de familiariser les intervenants avec l'environnement ferroviaire et ses spécificités.

L'exercice se déroulera de 8 h à 9 h 30 sur le site de la gare d'Ettelbruck avant de migrer vers le CHdN de 9 h 30 à 10 h 30.

